



**Rückblick Rumpfgeschäftsjahr und Aktienrückkaufprogramm inkl.
Erwerbsangebot über EUR 16,16 pro Aktie**
(freiwilliges öffentliches Kaufangebot)

Sehr geehrte Damen und Herren,

Wir sind erfreut, unsere interessierten Anteilseigner über Ihr Unternehmen zu informieren!

Auf der letzten Hauptversammlung wurde ein Rumpfgeschäftsjahr beschlossen. Nachfolgend teilen wir Ihnen die vorläufigen Ergebnisse mit. Für den Zeitraum vom 01.07.2017 bis 31.12.2017 beläuft sich der Umsatz bedingt durch das verkürzte Geschäftsjahr auf rund 77,7 Mio. Euro. Der Vorjahreswert des Geschäftsjahres 2016/2017 betrug 228,7 Mio. Euro. Das Konzernergebnis für das Rumpfgeschäftsjahr liegt durch den Verkauf von einem Großteil unserer stationären Pflegeeinrichtungen jetzt bei 242,7 Mio. Euro im Vergleich zum vorigen Geschäftsjahr mit 18,5 Mio. Euro. In den nächsten Wochen sind wir weiterhin mit der Konsolidierung beschäftigt. Die nächste Hauptversammlung, der Sie die endgültigen Ergebnisse entnehmen können, wird später im Jahr stattfinden.

Wie geht es weiter?

In den nächsten Wochen und Monaten konzentrieren wir uns intensiv auf die Neuorientierung der MK-Kliniken AG. Bereits in der Konzernmeldung 10-17-001 kündigten wir an, dass sich das Unternehmen von einem Betreiber- zu einem Beteiligungs-unternehmen wandeln wird. In Übereinstimmung mit dem Aufsichtsrat soll das Kapital in der AG gehalten werden, sodass eine Ausschüttung derzeit nicht beabsichtigt ist. Für das geplante Beteiligungsmanagement werden wir eine neue Merger & Acquisition (kurz M&A) Abteilung aufbauen, um langfristig Beteiligungen zu koordinieren. Jedoch schließen wir kurzfristige Beteiligungen nach positiver Prüfung nicht aus. Darüber hinaus fokussieren wir in einem ersten Schritt die Weiterentwicklung von Software und beabsichtigen nach Prüfung der Marktresonanz den Aufbau einer IT-Schmiede. Dabei bauen wir in der Neuausrichtung des Unternehmens auf unsere jahrelange Erfahrung in der Gesundheitsbranche.

Neues aus dem Gerichtsprozess gegen die ehemaligen Vorstände

Im Gerichtsverfahren auf Schadensersatz in Höhe von EUR 5.729.000,00 wegen schweren Missmanagements, Pflichtverletzungen und unehrbaren Verhaltens gegen die ehemaligen Vorstände Michael Thanheiser und Heinz Dieter Wopen beim Landgericht Hamburg sind wir weiterhin guten Mutes! Nach den ersten mündlichen Verhandlungen schieben sich die Beklagten gegenseitig die Schuld zu, oder belustigen uns mit nebulösen Beschuldigungen der AG.



Aktienrückkaufprogramm

In Bezug auf das geplante Aktienrückkaufprogramm erreichten uns zahlreiche, positive Rückmeldungen vieler Aktionäre. Nach intensiver Prüfung möchten wir uns für Ihre Geduld bedanken und Sie nachfolgend über das geplante Aktienrückkaufprogramm informieren.

Das Aktienrückkaufprogramm wird auf Grundlage der Ermächtigung der 118. ordentlichen Hauptversammlung nach § 71 Abs. 1 Nr. 8 AktG durchgeführt.

Das vom Vorstand der MK-Kliniken AG beschlossene Aktienrückkaufprogramm hat ein Volumen von bis zu 7 % der Aktien der MK-Kliniken AG (ISIN DE000A1TNRR7 / WKN A1TNRR) zu einem Kaufpreis (ohne Erwerbsnebenkosten) über EUR 16,16 pro Aktie. Der Rückkauf startet am 22.02.2018 und erfolgt bis zum 12.03.2018 und basiert auf dem First-Come-First-Serve-Prinzip.

Die ausführlichen Informationen, sowie die Abwicklungseinzelheiten entnehmen Sie den schriftlichen Unterlagen, die bereits auf dem Postweg zu Ihnen unterwegs sind. Für Rückfragen wenden Sie sich mit dem Stichwort "Aktienrückkauf" telefonisch an unsere Hamburger Hauptverwaltung unter 040 514 59 - 356.

Wir werden Sie in zukünftigen Konzernmeldungen über die Entwicklung Ihres Unternehmens auf dem Laufenden halten und bedanken uns für die Mitteilung Ihrer E-Mail-Adresse zur elektronischen Kommunikation.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Dreier-Gehle

-Vorstand-

Seit mehr als 30 Jahren Kompetenz in Gesundheit und Pflege

MK-Kliniken AG - Hauptverwaltung: Sportallee 1 - 22335 Hamburg

Amtsgericht Charlottenburg HRB 86329 - Sitz: 10787 Berlin - Vorstand: Manfred Dreier-Gehle

Prokura: Gabriela Krohe

Aufsichtsratsvorsitzender: Ulrich Marseille